
Der Vorsitzende… 
 
…berichtet aus seiner Sicht über einen Großeinsatz von Feuerwehr und Polizei an der Theo-
dor-Litt-Schule. 
 
…dankt den Organisatoren, den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern und allen Beteilig-
ten, die das Straßenmusikfest „Ba-Da-Boom“ unterstützt haben. 
 
…bedankt sich bei allen Organisatoren für die Umsetzung des Kunstfleckens. 
 
…teilt mit, dass er am 10.09.2019 eine E-Mail von Herrn Kaikowski zum Thema Sporthallen-
kapazität Einfeld erhalten hat. Diese wurde am 14.09.2019 an die Ausschussmitglieder wei-
tergeleitet. 
 
…teilt mit, dass er am 15.09.2019 eine E-Mail von Herrn Klee bezüglich einer kulturellen 
Förderung erhalten hat. Die E-Mail und seine Antwort wurden sowohl an das Land als auch 
an die Ausschussmitglieder weitergeleitet. 
 
…hat vom Schulleiter der Hans-Böckler-Schule eine Stellungnahme mit Datum vom 
23.09.2019 zur Standortfrage der Ersatzhalle für die KSV-Halle erhalten und wunschgemäß 
an die Ausschussmitglieder weitergeleitet. 
 
…berichtet, dass der Schul-, Kultur- und Sportausschuss vorab die am 14.10.2019 heraus-
gegebene Pressemitteilung zur Neuschneidung der Zuständigkeitsbereiche der Grundschulen 
erhalten hat. 
 


